
様式第３号（第５条関係）

開催日時 　令和元年１０月４日(金)　１６時００分　～　１７時３５分

開催場所 　ふくさきふれあいの館　文珠荘　１階　研修室

　　福崎町議会議員１２人
　　福崎町商工会１２人

参加者 　　福崎町商工会事務局３人
　 〔来賓〕福崎町長
　 〔事務局〕福崎町議会事務局１人

参加者数 　２９人

　北山孝彦議長、前川裕量副議長、河嶋重一郎議員、三輪一朝議員、
出席議員 　山口純議員、小林博議員、石野光市議員、木村いづみ議員、

　竹本繁夫議員、柴田幹夫議員、冨田昭市議員、高井國年議員

テーマ 　駅前・辻川観光交流センターを活用した賑わいづくりについて

会議概要

　主な内容は次のとおり

福崎町議会基本条例第14条に規定する一般会議を開催したので、公開します。

　・駅周辺の道路の現状は、歩いて妖怪ベンチを巡る観光客にとって狭か
　　ったり、脇道から車が出るのに塀で見えにくい箇所があり、道路整備
　　によって新たな危険も出てきているので、注視する必要がある。
　・駅周辺整備は1970年代から町総合計画で位置づけられ、再開発計画な
　　どもあったが、ようやく整備ができた。駅周辺だけでなく、駅以外も
　　賑わうように、商工会、議会、町みんなで頑張りたい。
　・宿泊施設ができないと町でお金を使ってもらえない。辻川に宿泊施設
　　ができる計画だが宿泊人数は少ないので、ホテル進出につなげたい。

一般会議実施報告書

　福崎町に新たに設置された２つの観光交流センター（福崎町駅前観光交
流センター「フクちゃんプラザ」、福崎町辻川観光交流センター「サキ
ちゃんプラザ」）が令和元年１０月６日(日)にオープンし、多くの観光客
の来町が予想されることから、両観光交流センターを活用した、駅周辺及
び辻川の賑わいづくりについて意見交換、情報交換を行った。

　・商工会で組織した「駅前振興を考える会」が町に提案した「人をメイ
　　ンとする内容」に近い形で福崎駅周辺整備が完成したと感じている。
　・駅前交流広場に設置された芝生の管理は、指定管理者の㈱ＰＡＧＥの
　　業務になるが、みんなできれいにしていく輪を広げていきたい。
　・防犯協会が駅前に設置したソーラータイプの防犯カメラはＷｉＦｉに
　　つなぐことでより効果的な活用ができる。

　・駅前に計画している商業ゾーンに進出する店舗等がなかなか決まらな
　　いが、決まるまでの有効活用も含め、できるだけ早く進めて、駅周辺
　　の活性化を図りたい。

　・駅周辺の駐車場は、民営に配慮しつつ町営２か所を整備しているが、
　　店舗利用者は店舗すぐ近くの駐車場を求めると考える。



　令和元年１０月２３日

報告者（議会）

福崎町議会議長　北　山　孝　彦

報告者（町民等）

福崎町商工会
　　　会長　　　谷　口　守　男


